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SEÑOR PRESIDENTE (Sabini).-  Habiendo número, está abierta la sesión. 

(Es la hora 13 y 35) 

SEÑOR AMARILLA.-  Quiero transmitir un planteo personal y de otros colegas del 
interior, a quienes les era muy difícil estar presentes hoy en la Comisión. Propongo 
postergar la votación del proyecto de ley para la primera semana de junio. 

Sin perjuicio de ello, quiero dejar constancia en la versión taquigráfica de que tengo 
una posición contraria con respecto a esta iniciativa. Tengo mis argumentos -que tal vez 
no pueda exponer en el día de hoy- y la idea es plantear una alternativa. Con mucho 
respeto, debo decir que cuestionamos la estrategia del Poder Ejecutivo en este sentido. 

SEÑOR ORRICO.- Voy a hablar en nombre del Frente Amplio. 

Nosotros no vamos a plantear problemas si se pretende postergar la discusión de 
este proyecto de ley. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En su momento, ingresaremos a la discusión en general, y 
luego propondremos algunos aditivos al proyecto de ley presentado por el Poder 
Ejecutivo que, sustancialmente, son los que hemos manejado como borradores. De todos 
modos, trataremos de hacerles llegar la versión final la semana en la que vayamos a 
tratar la iniciativa. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta del señor Diputado 
Amarilla y el procedimiento que acabo de sugerir. 

(Se vota) 

——Siete por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

SEÑOR ITURRALDE VIÑAS.-  Quiero solicitar que la Comisión se aboque al 
tratamiento de un proyecto presentado por la señora Diputada Montaner, por el señor 
Diputado Semproni y por quien habla, acerca del combate a la pasta base. Esto no fue 
tratado inicialmente porque la Comisión no tenía fines legislativos; como ahora los tiene, 
pediría que se incluyera en el orden del día de la próxima sesión. 

SEÑOR ORRICO.- Yo no tengo problemas en que se incluya en el orden del día 
pero, en principio, no tenemos posición tomada sobre el asunto. 

Una vez agotado el tema que está considerando ahora la Comisión, creo que 
correspondería debatir cuáles serán los próximos asuntos a tratar. De todas formas, no 
podemos expedirnos hoy si ese va a ser el primero, segundo o quinto punto del orden del 
día. Cabe señalar que ese proyecto todavía no estuvo en nuestra mesa de discusión y 
aclaro que no fue porque no se haya presentado a tiempo. 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la reunión. 
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